



**BDR Thermea France renouvelle
son engagement à soutenir
les 10 principes du Pacte Mondial
des Nations Unies**

Monsieur le secrétaire général,

Par cette lettre, j'ai le plaisir de vous confirmer le réengagement de la société BDR Thermea France à soutenir et à appliquer les 10 principes du Pacte Mondial des Nations Unies, relatifs aux droits de l'homme, aux droits du travail, à la protection de l'environnement et à la lutte contre la corruption.

Vous trouverez ci-joint notre communication sur le progrès réalisé en 2020, à travers notre empreinte sociétale et environnementale, qui malgré une situation inédite et complexe, montre nos efforts pour maintenir les bonnes pratiques environnementales et sociales dans nos activités quotidiennes.

En qualité de Président, j'ai la volonté de faire de BDR THERMEA France, la référence des entreprises responsables sur son territoire et dans son secteur d'activité.

Enfin je suis convaincu que le Groupe et l'ensemble de ses équipes ont un rôle majeur à jouer pour apporter à nos clients et à la planète des réponses innovantes aux défis de la transition énergétique auxquels nous faisons face.

Nous vous prions d'agréer, Monsieur le secrétaire général, nos respectueuses salutations.

Christophe de Fitte
Président de BDR Thermea France

